



Le Septentrion

Réunion de bureau n° 3 du 19 février 2020

Suite à la convocation du Président, le Conseil d'administration du Lions Club Dunkerque Force 9 s'est réuni ce 19 février à 19h30, au domicile de Monsieur Philippe Loock, secrétaire du club, 48, rue de l'abbé Choquet à Dunkerque avec l'ordre du jour suivant :

- Session Extraordinaire
 - Exclusion du Membre Jean Marie Letrange
- Session Ordinaire
 - Rapport moral 1e semestre 2019-2020
 - Rapport financier 1 e semestre 2019-2020
 - Bilan des différentes commission
 - Projets et questions diverses

Session Extraordinaire

Les démarches en vue de l'exclusion éventuelle de Jean Marie Letrange pour faute grave ont été réalisées dans les normes des statuts et du règlement intérieur du club. Au dernier courrier Jean Marie Letrange a simplement répondu en écrivant de sa main sur le courrier envoyé « Faites ce que vous avez à faire. Vous ne m'apportez rien. Restez entre vous. Salutations ». L'éventuelle exclusion de Jean Marie Letrange a été évoquée lors de la dernière réunion statutaire (non reportée au compte rendu). Le secrétaire a proposé aux membres, s'ils le souhaitaient, de lui communiquer leur position ou leur commentaire de vive voix, par téléphone, mail ou tout autre moyen de communication avant ce mercredi 19 février 19h.

Aucun commentaire ou retour d'information n'est parvenu au secrétaire au moment de l'ouverture de cette session extraordinaire.

Après discussion les membres du bureau ont la sincère conviction que Jean Marie ne veuille pas s'acquitter de l'ensemble de la cotisation de membre éloigné et tout particulièrement de la part propre au club, hors restauration. Par sa réponse il ne semble plus intéressé par notre club et par le Lions club. Le President demande un vote pour son exclusion. L'exclusion de Jean Marie Létrange du Lions club de Dunkerque Force 9 et du Lions club international a été votée à l'unanimité des membres du conseil d'administration. Décision qui sera transmise à l'intéressé, à la Gouverneure, au Secrétaire de District eu aux Présidents de région et de zone.

Session Ordinaire

Rapport moral du 1e semestre 2019-2020 par Yves

Le Président fait essentiellement le bilan des effectifs du club à mi parcours:

Nous étions 34 en début d'exercice. Malheureusement nous perdons 2 membres suite au décès de Bertrand et l'exclusion de Jean Marie. Grâce au recrutement de Jean Claude et prochainement de Christophe Bera (le 2 ou le 16 mars) nous pourrons maintenir notre effectif de 34 membres.

Dans le cadre du recrutement et de l'arrivée d'un troisième membre cette année, Sébastien Leroux (Afflelou) est trop occupé professionnellement et ne fait pas suite à notre proposition. Yves H. et Bertrand M. souhaitent parrainer Stéphane Lorriaux, Optical Center, marié 4 enfants. (slorriaux@orange.fr et tel: 06 62 76 69 96)

La date pour les élections du futur Président est à déterminer et Yves propose le 16 Mars lors de la 970e.

Enfin notre Président félicite Eric pour l'organisation de la formation Lions qui aura lieu à Dunkerque le 9 mars prochain. 5 membres du club sont déjà inscrits.

Rapport financier du 1e semestre 2019-2020 par Luc

Luc se félicite du bon retour des retards de cotisation. Le bilan financier est donc de 8531€ pour le compte de fonctionnement, 28000 € pour le compte Action Sociale et de 8000€ pour le Livret A.

Commission Action Sociale

Les actions habituelles du club comme l'opération 5000 enfants ou le goûter du Relais des Moëres sont très bien menées et organisées. Les membres du bureau sont cependant unanimes pour dire qu'il manque une opération d'envergure. Elle pourrait être à l'affiche de nos opérations comme le Carnaval, le ball trap ou la homard feest. Pourquoi ne pas offrir un chien d'aveugle à un malvoyant? Philippe signale que cette action avait déjà été envisagée et que le problème est celui de trouver le malvoyant capable d'assumer correctement l'utilisation de ce chien. C'est également une opération qui n'est au bénéfice que d'une seule personne. Yves va proposer également à la commission de réunir les responsables des différentes associations que nous aidons lors de l'une de nos réunions statutaires afin de leur remettre les chèques de soutien et de réaliser une action médiatique.

Commission Carnaval

la pré-vente de champagne atteint un montant de 10 000€. Yves a fabriqué des bars pour France Boissons. Hervé gère correctement l'organisation de cette journée mais peut être avec une communication un peu tardive sur les aides à apporter par les membres ne faisant pas parti de la commission.

Commission Ball trap

Les invitations sont lancées. Tout est organisé par Bruno. Là également il faut peut être regretter une communication minimaliste, même au sein de la commission.

Commission Homard feest

Rien n'est encore engagé. Il faut attendre la fin du carnaval pour démarrer cette action.

Commission jumelage

Tous les membres du bureau félicitent Philippe Rogez qui mène son action de façon très efficace et avec de l'anticipation permettant ainsi des réservations dans l'excellents conditions.

Questions diverses

Philippe parle de la communication interne au club comme à l'échelon régional, national ou international. Il a essayé de renseigner nos actions sur les différents sites internet du Lions club. Cela s'avère difficile par manque de renseignements donnés par les différentes commissions. Il se propose de prévoir une intervention avec une présentation sur le sujet en abordant 3 chapitres : Ce qui existe, là où l'on pèche, et comment améliorer.

A la demande de Hervé et d'un opticien, Philippe s'est renseigné sur la possibilité de récupération de lunettes ou de montures. Médico Lions Club de France a une importante structure pour cette collecte avec un site généralisé au Havre et un transport des lunettes récupérées par Ciblex. Protocoles, affiches, étiquettes, tout est prévu et ne coûte rien au club. Pourquoi ne pas demander à la commission Don de soi d'étudier les moyens de diffuser les boites de collecte chez les opticiens et les pharmaciens ainsi que la périodicité du ramassage par le club. A noter que cette opération n'est pas réalisée à l'échelon local. Affaire à suivre...

Fin de la réunion à 21h. Merci à Brigitte et Philippe d'avoir organisé le repas qui a suivi cette réunion.

